

Weltneuheit bei Aimpoint

Diese IWA-Neuheit (Foto unten) ist, laut Hersteller Aimpoint, das kleinste geschlossene Rotpunktvisier auf dem Markt.

Das ACRO C-1 wiegt nur 60 Gramm und bietet Jägern wie Sportschützen eine schnelle Zielerfassung und ein unbegrenztes Sichtfeld. Diverse Adapterplatten ermöglichen die Befestigung auf verschiedenen Waffenplattformen.
Halle 3A/3A-209, www.aimpoint.com



A world first at Aimpoint

According to the manufacturer Aimpoint, this innovation (photo above) at IWA & Outdoor-Classics is the smallest enclosed red dot sight on the market. The ACRO C-1 weighs only 60 grams and offers hunters and sport shooters rapid target recognition and an unlimited field of vision. A variety of adapter plates make it easy to fix on different weapon platforms.
Halle 3A/3A-209, www.aimpoint.com



Schweizer B&T: Anschlagschaft Blitzschnell wechseln

Absolutes Alleinstellungsmerkmal: Der USW-G17 Schaft ist der ultimative Umbaukit für die Glock 17 und 19. „Er ermöglicht es dem Anwender, die Waffe als Pistole, aber auch mit Anschlagschaft zu verwenden“, so Ralph Wilhelm (Foto oben) vom Schweizer Hersteller B&T AG. „Die Anvisierung ist mit dem Schaft komplett ruhig, die Waffe daher auch auf größere Distanzen einsatzfähig.“ Dank integriertem Anschlagschaft ist der Wechsel in Sekundenbruchteilen möglich. Aufgrund des durchdachten Aufbaus kann der Anwender ein optional erhältliches Leuchtpunktvisier montieren und die Originalvisierung als Backup weiterverwenden. Der USW-G17 Schaft passt für alle Glock Pistolen mit Standard-Rail (Generation 3-5) in den Kalibern 9 x 19 mm, .40 S&W sowie .357 SIG. Ein Leuchtpunktvisier (MOS) darf auf dem Schlitten nicht montiert sein. **Halle 9/9-204, www.bt-ag.ch**

Swiss B&T: shoulder stock Convert in a split second

Absolute unique selling point: the USW-G17 stock is the ultimate conversion kit for the Glock 17 and 19. "It enables you to use the gun as a pistol, but also with a shoulder stock," says Ralph Wilhelm (photo above) from the Swiss manufacturer B&T AG. "It's easy to take aim with this stock, so you can use the gun for longer distances as well." Thanks to the integrated shoulder stock, switching takes only a split second. Because of the well thought out structure the user can mount an optional red dot sight and continue using the original sight as a back-up. The USW-G17 stock fits all Glock pistols with a standard rail (generation 3-5) in the calibres 9 x 19 mm, .40 S&W and .357 SIG. A red dot sight (MOS) must not be mounted on the slide.
Hall 9/9-204, www.bt-ag.ch



NEWS



Highest precision

Rifle Ammunition has been manufacturing high-quality diabolos for 30 years. The latest product on the market is THUNDER, a 0.177 cal./4.5 mm diablo of extreme precision. It has been developed for benchrest and field target competitions and is already very highly regarded by the best shooters worldwide. **Hall 7/7-428, www.rifle.ind.br**



Höchste Präzision

Seit 30 Jahren stellt Rifle Ammunition Diabolos von hoher Qualität her. Das neueste Produkt im Markt ist THUNDER, ein 0.177 cal./4,5 mm Diabolo von extremer Präzision. Es wurde für Benchrest- und Field-Target-Wettkämpfe entwickelt und erhält bereits begeisterte Bewertungen von den besten Schützen weltweit. **Halle 7/7-428, www.rifle.ind.br**

Erstklassige Optik im kompakten Format

FUJIFILM Optical Devices präsentiert ein weiteres Fernglas aus der Techno-Stabi-Serie. Auch unter schlechten Lichtbedingungen sowie auf Fahrzeugen zu Land, Wasser und in der Luft sorgt der Bildstabilisator des FUJINON Techno-Stabi TS12x28 für ein ruhiges, scharfes und kontrastreiches Bild, besonders jenseits der 10-fachen Vergrößerung. Wer also eine hohe Vergrößerung mit Vibrationskorrektur im kompakten Format für unterwegs sucht, ist hier richtig. Das FUJINON Techno-Stabi TS12x28 kann mit Batterie bis zu 12 Stunden betrieben werden und verfügt über eine automatische Abschaltfunktion, die den Stabilisator nach zehn Minuten deaktiviert.
Halle 9/9-300, www.fujifilm.eu/fujinon



First class optics in compact format

FUJIFILM Optical Devices presents new binoculars in the Techno-Stabi series. Even under poor light conditions or when viewing from vehicles, boats or in the air the image stabiliser of the FUJINON Techno-Stabi TS12x28 ensures a steady image with high definition and sharp contrast, especially beyond ten times magnification. So this is the right choice for anyone looking for compact binoculars with high magnification and vibration correction to take with you wherever you go. The FUJINON Techno-Stabi TS12x28 can be operated by battery for up to 12 hours and has an automatic switch-off function that deactivates the stabiliser after ten minutes. **Hall 9/9-300, www.fujifilm.eu/fujinon**